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Jahresbericht der Aktivriege 2023 
 

Skiweekend 
Fleissige Skiweekend-Besucher kannten Unterkunft, Ausgang und Pisten in Samnaun schon gut, aber 
es gab ja auch gute Gründe für einen weiteren Besuch. Mit dem Minibus gings via Österreich in die 
Zollfrei-Gemeinde. Wetter und Skibedingungen waren so gut, dass schon früh ein erster Verlust in 
Kauf genommen werden musste, da ein kurzer Fotohalt schon ausreichte, um den Anschluss an den 
Rest der raschen Truppe zu verlieren. Aber irgendwann fand man sich wieder und genoss ein schö-
nes und unfallfreies Skiweekend. 

Generalversammlung 
Nach zwei schriftlichen Versammlungen konnten wir uns endlich wieder Face-to-Face begegnen und 
eine normale GV in geselliger Runde abhalten. Die vakante Position des Aktuars konnte wieder be-
setzt werden, dafür sind wir aktuell ohne Oberturner unterwegs. Zu konstruktiven Diskussionen führte 
der Antrag zur Bildung einer Arbeitsgruppe mit dem Ziel, eine mögliche Fusion mit dem DTV auszuar-
beiten. Dieser Antrag wurde angenommen, so dass nun eine Faktenlage ausgearbeitet werden für 
eine spätere Entscheidungsgrundlage. 

Papiersammlung 
28. Januar 2023: Dieses Jahr hat’s den (gar nicht so) kalten Januar «getüpft» mit der Papiersammlung 
– einen Tag nach der GV. Rasch festigte sich der Eindruck, dass es wohl keine so grosse Sammlung 
würde – was uns auch recht war, schliesslich werden die Sammlungen neu pauschal vergütet und 
nicht mehr nach Gewicht. Tatsächlich konnte schon am frühen Nachmittag mit den Kontrollfahrten 
begonnen werden, welche aber auch nicht zu unterschätzen sind. 

Kreisspielwochen 
Auch dieses Jahr nahmen wir an fast allen Turnieren der Kreisspielwoche teil, oft in Mixed-Teams mit 
dem DTV. Neben dem Spass am Spiel resultierten folgende Plätze: 

Bänklifussball: 3 und 5. Volley Aktive: 4. Volley Mixed: 3 und 7. Unihockey Mixed: 7 und 10. 

Aargauer Meisterschaften Unihockey 
2. April 2023: Ein Helfereinsatz für ein schönes Turnier für die Jugend, an der die Mädchengruppe 
vom DTV den sehr guten dritten Platz eroberte. 

Kantonalturnfest Zürich 
Da 2023 kein regionales Turnfest stattfand, meldeten wir uns für jenes im Zürcherischen Wyland an. 
Am Volleyballturnier konnten sich die Aktiven den guten 5. Rang in der Kategorie B erspielen. Am 
Wochenende darauf setzte sich die Obersiggenthaler Delegation wie schon im Vorjahr aus Aktiven, 
Damen und Männerriegelern zusammen, um an den Vereinswettkämpfen und Fit & Fun in Dägerlen 
anzutreten. Bis auf wenige Ausnahmen lief es in allen Disziplinen sehr gut, diverse Teams erreichten 
die maximale Punktzahl. Dies führte zum hervorragenden 2. Schlussrang (27.08 Punkte) in unserer 
Stärkeklasse. Herzlichen Glückwunsch zum kantonalen VIZEMEISTERTITEL! 

Tour de Siggenberg 
Wie im Vorjahr fuhren wir unsere klassische Tour «verkehrt» herum. Viele von uns erhöhten im Neu-
haus zunächst ihren Hopfenspiegel, währenddem ein Ehrenmitglied chinesische Sonnenbrillen verti-
ckerte, welche gemäss Verpackung für über 25 Sportarten geeignet sei. Dann folgte schon die Berge-
tappe auf den Hertenstein. Dann gings abwärts bezüglich Höhenmeter, dafür aufwärts mit der Stim-
mung. Geheime und weniger geheime Events auf der Strecke wurden besucht und für so gut befun-
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den, dass man gerne etwas verweilte. Am Ende des Rundkurses wurden gemäss wissenschaftlicher 
Auswertung gut je 1'777 kCal verbraucht, was ungefähr 14 Stangen Bier entspricht. 

Bergturnfahrt 
Die Bergturnfahrt fiel infolge Hüft-OP von Marcel Höppli zum ersten Mal seit über 40 Jahren aus. Oder 
doch nicht ganz? Kurzentschlossene konnten Marcel immerhin auf einer Tageswanderung als Ersatz-
tour begleiten. 

Für die Bergturnfahrt 2024 hoffen wir auf eine zahlreiche Beteiligung der Aktiven. 

Fusionsprüfung 
Das aktuelle Ziel ist, dass im Juni 2024 bei allen Vereinen eine ausserordentliche GV stattfindet, wo 
darüber entschieden wird, ob sie fusionieren möchten. Sofern die Mehrheit der Vereinsmitglieder einer 
Fusion zusagen, wird es im November 2024 eine Gründungsversammlung geben und der Start des 
neuen Vereins wäre auf den 1. Januar 2025 angedacht. An den Mitgliederversammlungen im Januar 
und März 2024 werden die aktuellen Stände der Arbeiten durch die Arbeitsgruppenmitglieder präsen-
tiert. 

Während die Vorstände von TV und DTV in allen vorgebrachten Punkten Einigkeit erzielen konnten, 
standen bis Redaktionsschluss bezüglich der Integration Männerriege noch einige Fragezeichen im 
Raum. 

UBS Kids Cup 
Nach dem letztjährigen Rekordjahr mit 124 angemeldeten Mannschaften mussten wir dieses Jahr auf 
viele Vereine verzichten aufgrund geänderter Terminkonstellation der Regionalfinale. 84 angemeldete 
Teams erlaubten dennoch einen spannenden Wettkampftag in der Sporthalle. Dank unseren Erfah-
rungen und vor allem den vielen Helfern von uns, verstärkt durch Männerriege, DTV und sonstigen 
Freiwilligen konnten wir einen reibungslosen Ablauf umsetzen und gutes Feedback einholen. Wir wer-
den uns daher auch für die regionale Ausscheidung 2024 bewerben und hoffen auf einen wieder et-
was grösseren Teilnehmerkreis. 

 

 

Der Vorstand blickt auf ein Jahr zurück, welches vordergründig eher ruhig (und nach den Corona-
Jahren) wieder normal verlief. Im Hintergrund wurden jedoch viele intensive Diskussionen geführt 
bezüglich einer möglichen Fusion. Ob es soweit kommen wird ist noch offen, wir sind jedoch gespannt 
auf die bisherigen Ergebnisse der Arbeitsgruppe und danken für ihren grossen Einsatz für dieses 
wichtige Thema. 

 

Gerry Brönnimann 

Präsident 


